

SALOBREÑA

El PSOE pide la
creación de una comisión
para investigar la
gestión municipal

FRANCISCO M. ORTEGA

SALOBREÑA

El Partido Socialista ha pedido en rueda de prensa la dimisión de la alcaldesa de Salobreña y la constitución de una comisión de investigación, propuesta por el PP, para que se clarifique la situación municipal y se dé a conocer a la opinión pública.

El portavoz del grupo socialista, Manuel Pérez Cobos, ha manifestado que el *pacto contra-natura*, formulado por el PA, el PP y tres ediles ahora independientes, entonces de IU, parece que había llegado a su fin, «aunque demasiado tarde». «Un análisis de los resultados del pacto —dijo Pérez Cobos— hacia comprobar las graves consecuencias y el retroceso que había supuesto en materia de convivencia ciudadana, imagen externa de Salobreña, funcionamiento democrático e importantes realizaciones que se podrían haber llevado a cabo. En resumen la gestión ha sido nefasta y de importantes consecuencias negativas para el futuro». Prez Cobos se preguntó qué ocurriría ahora que la Alcaldía está sustentada sobre una exigua minoría.

Según el portavoz socialista, «entendemos que lo mejor que podría hacer la alcaldesa por el pueblo de Salobreña es presentar su dimisión para que vuelva la normalidad de la que nunca se debiera haber salido».

Los socialistas descartan realizar algún tipo de pacto de gobierno con fuerza política alguna, pero indican que, ante la situación creada, actuarán con responsabilidad y dentro de las posibilidades que tienen, pero que están en disposición de asumir el gobierno del pueblo y sacarlo del caos en el que se encuentra.

Por otra parte, culpan al Partido Popular de la connivencia política mantenida con la alcaldesa y los responsabilizan de lo que está ocurriendo en el Ayuntamiento, recordando que Teresa Jiménez es alcaldesa por el apoyo del PP.

Los socialistas manifestaron que no existe la posibilidad de poner una moción de censura, al no contar con la mayoría absoluta —el grupo socialista lo componen seis ediles y necesitarían un voto más—, y se expresaron a favor de la constitución de una comisión de investigación donde estén representados todos los grupos políticos, propuesta por el PP, donde se analicen y clarifiquen todas las presuntas irregularidades aireadas en el famoso *dossier*.

Respecto al tema del saneamiento del hotel Salambina, Pérez Cobos argumentó que muchos de los afectados por el tema de las contribuciones especiales se han negado a pagarlas.

■ El secretario del PA en la Costa apoya la idea de que un independiente sea el candidato electoral.—El secretario nacional de Organización del Partido Andalucista (PA), Francisco Vergara, se ha mostrado favorable a que sea un independiente quien encabece la candidatura de la Plataforma por Andalucía, informa Francisco M. Ortega.

IDEAL 26-2-1996